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ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

В жизни городской пар
тийной организации насту
пила ответственная пора — 
отчетно-выборные партий
ные собрания и конферен
ции. Накоплен немалый 
опыт организованного про
ведения их. Но каждый год 
вносит в работу коммуни
стов какие-то особенности. 
Это нужно учитывать и в 
отчетном докладе, и в под
готовке собрания, чтобы 
глубже, конкретнее рас
крыть авангардную роль 
коммунистов в коллективе, 
их ответственность за раз
витие производства, повы
шение его эффективности, 
улучшение качества про
дукции, успешное выпол
нение годового плана и со
циалистических обяза
тельств в честь XXV съез
да КПСС.

Нынче за свою работу 
будут отчитываться свыше 
полутора тысяч активистов. 
В  отчетном докладе секре
тарь партийной организа
ции должен показать, как 
возросла активность ком
мунистов после обмена 
партийных документов, как 
выполняют они уставные 
требования, партийные ̂ по
ручения. В прошлом году, 
например, отчетно-выбор
ные собрания на вЙ^оком 
уровне прошли в парторга
низациях ряда цехов Но
вотрубного, хромпикового и 
динасового заводов, во мно
гих подразделениях треста 
Уралтяжтрубстрой, в город
ском узле связи, в восьмой 
автобазе, на заводе сантех
изделий. Доклады секрета
рей первичных организа
ций, построенные на при
мерах активного и резуль
тативного участия комму
нистов в жизни коллекти
ва, их авангардной роли, 
принципиальные, критиче
ские оценки недостатков 
нашли горячий отклик у 
коммунистов. Потомѵ на 
заводе сантехизделий вы
ступило на отчетно-выбор
ном собрччцлг более десяти 
членов КПСС. Веем жела
ющим высказать свое мне
ние, замечания- предложе
ния в восьмой автобазе 
предоставили такую  воз
можность.

Критические замечания, 
предложения коммунистов 
пяптбюро взяли на учет. 
Почти во всех первичных 
организациях затем были 
составлены мероприятия по 
их реализации. Очень важ- 
во, чтобы нынче в отчет
ных докладах секретари 
парторганизаций проанали
зировали, как выполнены 
решения прошлых отчетно- 
выборных собраний, какие 
изменения в результате
этого П Р О И З О Ш Л И .  В П Р О Ш 
ЛОМ году в обсуждении от
четных докладов участво
вала почти треть коммѵни- 
стов городским паптиіі пой 
организации. ТІа собраниях 
присутствовало свыше 90 
процентов членов КПСС. 
Надо этот уровень не толь
ко удержать, но и превы
сить. Надо, чтобы на от
четно-выборных собраниях 
присутствовали вср члены 
КПСС, состоящие на учете 
В партийной организяттии.

Что мешало партийным 
организациям санэпидстан

ции, Коуровского дома от
дыха, пункта технического 
осмотра железнодорожного 
узла Кузино, отдельных 
цехов Новоуткинского за
вода «Искра» ir'KoypoBCKO- 
го леспромхоза именно так 
провести отчеты и выборы 
Только неорганизованность 
секретарей. Они не побес
покоились заранее, чтобы 
в день собрания все ком
мунисты находились на 
месте, не оповестили зара 
нее о дне собрания, не под
готовили помещения. По
этому собрания прошли 
здесь при низкой явке и 
активности членов КПСС.

Что надо сделать, чтобы 
не повторить ошибок про
шлого года? Бю ро город
ского комитета КПСС ут
вердило график проведения 
отчетно-выборных собраний 
и конференций. Секретари 
парторганизаций ознаком 
лены с ним. Следовательно, 
уже сейчас есть возмож
ность точно установить, что 
нужно предпринять для 
стопроцентного присутст
вия членов КПСС на отчет
но-выборном собрании. Под
готовку его начать заранее 
с участием .широкой груп
пы  активистов. Отчетный 
доклад должен быть пло
дом коллективного труда 
членов парткомов и парт
бюро. Только тогда он не 
будет походить на доклад 
хозяйственных руководите
лей, а раскроет формы и 
методы работы парторгани
зации с людьми, партийно
го влияния на коллектив, 
партийного контроля хо
зяйственной деятельности 
администрации предприя
тий. И. естественно, только 
такой доклад вызовет ожи
вленное обсѵжаенир рабо
ты за отчетный период.

Важно заранее учесть и 
расгааноккѵ членов партии 
в общественных организа
циях, чтобы нагрузки на 
коммунистов распределя
лись равномерно. Ведь поч
ти одновременно пройдут 
отчеты и выборы в проф
союзах и комсомоле. Кто 
будет рекомендован в со
став выборных органов 
профсоюзных п комсомоль
ских организаций, г р у п п  и  
постов народного контроля 
— от этого в большей сте
пени будет зависеть актив
ная деятельность общест
венных организаций. И. 
конечно же. в состав парт
комов іі партбюро должны 
войти самые активные ком
мунисты. опытные и моло
дые. способные поставить 
работу первичных органи
заций на высокий партий
но-политический ѵновень.

Городская партийная ор
ганизация идет навстречу 
с п о п й  очередной отчетно- 
выборной конференции и 
XXV въезду КПСС. Отчет
но-выборная кампания дол
жна «тать еще одним ша
гом в улучшении внутри
партийной работы, в моби
лизации тружеников пред
приятий на чоеоочное вы
полнение обязательств в 
честь XXV'  сл.езла КПСС.

С, ЧЕРНОСКУТОВ, 
зям. заведующего от

делом ооганилациончо- 
паотмйчой работы гор
кома КПСС,

Резчицей труб работает 
в шестом цехе Новотрубно
го завода X. Сагитова. Ком
сомолка хорошо справляет
ся со своими обязанностями, 
перевыполняет производст
венные нормы.

Фото А. Кадочигова.

Д Е Н Ь
НАШЕГО
ГОРОДА

З А Д Е Л  Н А  Д Е С Я Т У Ю  П Я Т И Л Е Т К У
В последнем году девятой пятилетки 

коллектив лыжного цеха Первоуральской 
лыжной фабрики выпускает беговые спор-, 
тивные лыжи, ручки к удилищам спиннин
гов и другую  продукцию. Чтобы успешно 
справиться с заданиями, наши труженики 
пускают в дело резервы производства.

Завершен июль. Предварительные дан
ные показывают, что с планами и обяза
тельствами мы успешно справляемся. Ме
сячное задание по производству беговых 
лыж выполнено. Июльская программа по

изготовлению удилищ перекрыта на пол
тора . процента. На полпроцента перевы
полнено задание по общему производст
ву продукции в денежном выражении.

Сейчас коллектив цеха прилагает все 
усилия к тому, чтобы успешно завершить 
план годовой и в целом девятой пятилет
ки.

В. ЧЕРНЫШОВ, 
старший мастер лыжного цеха 
фабрики.

И  © е д и н о м у  н а р я д у
С неплохими показателя

ми завершили июль трудя
щиеся авторемонтного за
вода. Месячный план по ре
ализации готовой продук
ции выполнен на 100,7 про
цента, а от начала года — 
на 101. Июльское задание 
по выпуску товарной про
дукции реализовано на

100, а от начала года — па 
105,2 процента.

Наиболее успешно пора
ботала в истекшем месяце 
бригада ремонтников ТО. С. 
Галгонова, Занятая исправ
лением двигат.елей ЗИЛ-130, 
она за июль отремонтиро
вала 38 машин вместо 35 
по плану. Этот небольшой

коллектив из двенадцати 
человек всегда справляется 
.со своими планами и обя
зательствами. Он трудится 
по единому наряду. Впе
реди других идѵт слесари- 
.ремонтники П. Г. Михалев, 
В. А. Махнутин.

Л. БУЛАТОВА, 
экономист завода.

П о м о г а е т  знание т е х н и к и
Для нашего коллектива 

истекший месяц был тяже
лым. Часть людей отсутст
вовала— были в отпусках, 
трудились на заготовке кор
мов для общественного жи
вотноводства. Несмотря на 
трудности, завод план вы
полнил как по обжигу иззе- 
стняка, так и по изготовпе
нию известковой муки для 
сельского хозяйства.

В горном цехе высшую 
производительность показал 
машинист экскаватора, поед- 
седатель завкома профсо
юза В. Я. Ярин. Месячную 
норму по добыче известня
ка Василий Яковлевич вы
полнил на 170 процентов. 
Этому способствовали бо
льшой опыт, знание техни
ки, умелая настройка агре
гата. Этот экскаваторщик —

один из передовых на заво
де.

Много хороших дел на 
счету электросварщика П. 
-Чижова. Алексей Павлович 
июльскую норму выполнил 
на 115 процентов.,

Т. САВРУЛИНА, 
начальник планового 'от
дела Крылосовского из
весткового завода.

* З а г о т о в к е  к о р м о в - у д а р н ы е  т е м п ы

К О С А Р И  Н А  Л У Г А Х
Двадцать дней по-удаоно- 

му вело заготовку кормов 
для общественного живот
новодства звено косарей 
второго отделения совхоза 
«Первоуральский». Работа
ми руководил Михаил Ла- 
чихин. ,

—  В распоряжение кос
цов, —  рассказывает испол
няющий обязанности управ
ляющего отделением Дмит
рий Матвеевич Пятин,— бы
ли выделены две трактор
ных сенокосилки, боковые 
и поперечные грабли, под
борщик-копнитель и погруз
чик, пресс для прессования 
сена, ^а д о  сказать, что лю
ди со всей серьезностью от
неслись к важному делу, ка
ким является заготовка 
кормов в условиях нынеш
него засушливого лета.

Звеньевой Михаил Влади
мирович оказался на ред
кость трудолюбивым и ор
ганизованным руководите
лем. Он умело направлял

действия каждого рабочего- 
косаря, помогал тем, кому 
было тяжело. Умелые дей
ствия людей принесли хоро
шие успехи. За двадцать 
ударных дней страды звене 
Михаила Лачихина загогс- 
вило 260 тонн добротного 
сена. Кстати сказать, двести 
тонн высококачественного 
корма уже вывезено и дос
тавлено на ферму для хра
нения на складе фуража.

Многие косари проявляли 
большое мастерство и тру
долюбие. Вот, например, 
М. Минхазипов и А. Зюзин. 
Они быстро вели косьбу 
трав. Без устали метал се
но Т. Закиров. А помогали 
ему В. Кравцов и Р. Шари- 
пов. Умело, сноровисто 
прессовал сено Л. Екимов- 
ских. На метании и вывозке 
кормов отличились И. Се- 
дойкин. Г, Г у б а й д у л и н ,  
Р. Нуртдинов, Ф . Шайхичу- 
ров.

—  Мы довольны,—  гово

рят .косари, —  что своим 
трудом внесли вклад в соз
дание надежной кормовой 
базы для животноводства.

Г. МИХАЙЛОЗ, 
рабкор.

В цехе и в поле
Не раз выходила победи

телем в соревновании кол
лективов цеха № 12 фили
ала Новотрубного завода 
смена, которой руководит 
Юрий Павлович Степанов. 
Пример другим она показа
ла и на заготовке кормов 
для общественного живот
новодства.

Работая в ТТижнесель- 
ском отделении совхоза 
«Уткинский». трубоволочи- 
льщики заготовили в вы
ходной день несколько 
тонн веточного корма и се
на. Задание выполнено на 
120 процентов.

ТОРЖЕСТВО 
ЛЕНИНСКОЙ ПОЛИТИКИ 

МИРА
Советские люди выража

ют единодушное одобре
ние итогам Совещания по 
безопасности и сотрудниче
ству в Европе, положениям 
и выводам, содержащимся 
в выступлении на этом пред
ставительном форуме Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС товарища Л. И. Бреж
нева. На предприятиях, в 
колхозах и совхоза^, в уч
реждениях проходят много
людные митинги и собра
ния, посвященные успешно
му завершению совещания 
в Хельсинки.

Выступая на митингу кол
лектива М осковского шин
ного завода, сборщик И. А. 
Верховод ко подчеркнул, что 
успех общеевропейского 
Совещания имеет большое 
значение для дела мира. 
Онр открыло новые пер
спективы и дало мощный 
импульс всем миролюби
вым силам в их благород
ной борьбе. Выступление 
товарища Л. И. Брежнева 
является активной програм
мой дальнейшей деятельно
сти всех стран и народов, 
выступающих за углубленно 
разрядки и прочный мир.

Участники митингов при
нимают письма Центрально
му Комитету КПСС, в кото
рых заверяют Коммунисти
ческую партию, что еще 
шире развернут соревнова
ние за достойную встречу 
XXV съезда КПСС и озна- 
ме’тоуют его новыми произ
водственными успехами.

ЗАРУБЕЖНАЯ ХРОНИКА
РИМ. С огромным успе

хом проходят в эти дни в 
Италии провинциальные и 
городские фестивали газе
ты итальянских коммуни
стов «Унита». Сотни тысяч 
трудящихся, студентов,
представителей широних 
слоев общественности уча
ствуют в митингах и мани
фестациях, организованных 
Коммунистической партией. 
В ходе этих всенародных 
манифестаций проходит
сбор средств в фонд ком
мунистической печати. S 
кассу «Униты» уже поступи
ло более 2.250 миллионов 
лир. m

БУЭНОС-АЙРЕС. Провели 
забастовку тысячи боливий
ских горняков, работающих 
на крупнейших рудниках 
страны «Катаев» и <*Сигло 
XX». Они требуют принять 
меры для прекращения по
стоянного роста стоимости 
жйзни в стране. По сообще
ниям из Ла-Паса, к бастую
щим горнякам присоедини
лись студенты Боливийской 
столицы, которые провели 
забастовку солидарности с 
ни м и.

БОНН. Э кономический 
спад в ФРГ привел к введе
нию неполной рабочей не
дели на многих предприя
тиях страны. По официаль
ным данным, в текущем 
году число частично безра
ботных в промышленно ;ти 
значительно превышает уро
вень последних лет, состав
ляя ежемесячно в среднем 
более 800 тысяч человек.

(ТАСЭД



■  ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

ИЛЬИЧЕВЦЫ 
Н А ТРУДОВОЙ ВАХТЕ

Коллектив локомотивного 
депо имени Ильича М осков
ской железной дороги до
срочно выполнил програм
му Первого п о л у г о д и я .  
Работники депо наметили 
завершить пятилетний план 
1 октября. Д о конца года 
будет перевезено сверх 
программы  1 миллион 430 
тысяч тонн различных гру
зов.

На снимке (справа нале
во]: передовые машинисты 
депо — В. Н. Хренов, О. Г. 
Гольст, В. Ф . Бадинов и де
журный по депо Н. В. Го
лубев.

Ф ото С. Залетова. 
Фотохроника ТАСС.

МЕТРОПОЛИТЕН 
В ХАРЬКОВЕ

Завершаются подготови
тельные работы к  пуску 
первого участка Харьковско
го метрополитена.

На снимке: станция мет
рополитена «Спортивная».

Ф ото М. Тура. 
Фотохроника ТАСС.липшгпю

МОСКОВСКИЕ УЛИЦЫ
Осуществляя ' реконструк

цию  столицы, зодчие стре
мятся сохранить не только 
отдельные памятники архи
тектуры, но и целые улицы 
старой М осквы, представля
ю щ ие культурно-историче
скую  ценность.

Улица 25 Октября —  одна 
из таких интересных в сто
лице. Здесь находится зда
ние М осковского Государ
ственного историко-архивно
го института, ресторан «Сла
вянский базар». Государст
венный детский музыкаль
ный театр.

На снимке: Московский
Государственный историко
архивный институт.

Ф ото Б. Клипиницера.
Фотохроника ТАСС.

аяд д д . . 2 стр. .

Общие цифры выполне
ния п л а н а  производства 
труб и реализации их еще 
не являют собой полной 
картины деятельности кол
лектива. К примеру, как об
стоят дела с выполнением 
плана по заказам? Партбю
ро  цеха, обеспокоенное 
этим вопросом, решило об
судить его на открытом 
партийное* собрании. Чтобы 
было оно эффективным, 
партийной комиссии по кон
тролю  за качеством про
дукции поручили детально 
ознакомиться с положением 
дел и подготовить рекомен
дации.

Выполнение заказов по
требителей —  яркий показа
тель борьбы коллектива за 
высокое качество продук
ции. Прокатаешь брак —  со
рвешь заказ. Порежешь тру
бы без учета заданной дли
н ы —  снова срыв выполне
ния заказа. Несвоевременно 
поставят вагоны под погруз
к у —  то же самое. Состав
ных частей в цепочке «из
готовитель —  потребитель»

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

ЗАКАЗЫ-НАША ЗАБОТА и пЯ р Й
много. И ес/ли мы допустим 
срыв, это повлечет за со
бой срыв ритма на пред- 
при ятиих-потребителях.

По<уіе тщательной про
верки мы убедились, что с 
выполнением заказов дзло 
в цехе обстоит в общем не
плохо. По итогам первого 
полугодия с плановыми за
даниями коллектив справил
ся. Сверх шестимесячного 
плана прокатано 2460 тонн 
труб, сдано 2508 тонн доб
ротной продукции. Значите
льно улучшены и качествен
ные показатели. На один 
процент повышен выход 
годных труб с п е р в о г о  
предъявления по сравнению 
с первым кварталом года. 
А это значит, что 1500тонн 
труб сдано без дополните
льной доработки, сэконом
лена немалая сумма госу
дарственных средств.

В цехе резко снижен 
окончательный брак —  на

38,8 процента. Доброе сло
во нужно сказать о прокат
чиках, которые с большей 
ответственностью относятся 
к делу, меньше стали вы
брасывать гильз и черно
вых труб в недокат. Умень
шение брака по внутренним 
пленам привело к тому, что 
на 21,7 процента снизилось 
количество продукции, иду
щей вторым сортом.

Всему этому немало спо
собствует социалистическое 
соревнование между брига
дами, участками, сменами 
за высокое качество труб, 
за то, чтобы «в было ни од
ного отстающего предприя
тия по вине коллектива 
Новотрубного завода. Ком
мунисты предложили счи
тать заказы для сельского 
хозяйства наиглавнейшими и 
открыли в цехе для них 
«зеленую улицу». В обяза
тельствах каждого коллек
тива есть пункт о полном

и своевременном выполне
нии заказов. Он обязатель
но учитывается при подве
дении итогов социалистиче
ского  соревнования.

Открытое партийное соб
рание, в котором участвова
ли беспартийные мастера, 
бригадиры, передовые ра
бочие, сыграло большую 
роль в повышении ответст
венности трудящихся и ко
мандиров производства за 
выполнение заказов. Свиде
тельство тому — итоги пер
вого полугодия. Они дают 
основание говорить, что в 
цехе есть условия для ус
пешной работы в этом на
правлении. Однако случаи 
проката массового брака 
все-таки не изжиты. Чтобы 
выполнить заказ, иной раз 
приходится дважды катать 
трубы, ибо бракованные по
сле ремонта сдаются уже 
иным сортом.

Коммунисты отметили на

партийном собрании, что 
необходима «говорящая» 
связь между сдатчиками от
делки и контролерами отде
ла технического контроля. 
Необходимо наладить пла
номерную подачу вагонов 
МПС и местного парка, 
что тоже влияет на свое
временное выполнение за
казов.

По-деловому прошло соб
рание. Принято конкретное 
решение. Все делается для 
того, чтобы коллектив ус
пешно справился не только 
с производственным пла
ном, но и  .выполнил каждый 
пункт социалистических обя
зательств в честь XXV съез
да КПСС.

Д. ПЕТРИНА,
п р е д с е д а те л ь  па р ти й н о й  
к о м и с с и и  по  к о н т р о л ю  
за ка ч е с тв о м  в в о с ь м о м  
ц е х е  Н о в о т р у б н о го  за
вода.

А В Т О Р И Т Е Т  
РАБОЧЕГО СОБРАНИЯ

На стенде белеют два ли
сточка. То и дело сюда под
ходят рабочие. С удовлет
ворением читают написан
ное. Начальник цеха В. А. 
Миллер и председатель цех
кома профсоюза Р. И. Гу
сева сообщают, что по кри
тическим замечаниям, вы
сказанным на рабочих со
браниях, приняты меры, не
достатки устранены.

В первом цехе завода 
железобетонных изделий и 
конструкций ведется стро
гий учет предложений ра
бочих. Здесь ни одна инте
ресная мысль не затеряет- 
ся. Регулярно на стенде по
является информация о
принятых мерах, сроках ис
полнения, фамилии ответ
ственных.

Бригадир Т. П. Карпова на 
одном из собраний остро 
критиковала руководство за 
то, что рабочие растворно
го узла не имеют возмож
ности нормально пообедать. 
Столовой нет. Идти до са
мой ближайшей далеко, те
ряется м ^ого времени. Вот 
и приходится обходиться 
бутербродами, захваченны
ми из дома. Подействовало 
выступление Т. ГІ. Карповой. 
Выделили растворному уз
лу машину, чтобы возить 
людей на обед и обратно.

Видя, что замечания не 
остаются без внимания, на 
них реагируют и недоче
ты устраняются, рабочие 
стремятся принять более 
активное участие в управ
лении производством. Их 
советы помогают снизить 
затраты труда, экономить 
время, улучшать качество 
продукции. По предложению 
формовщика Р.-Н. Колодрив- 
Ского на бетоноукладчике 
установлен водяной бак для 
пластификации. Бригадир
В. А. Сафонов отметил, что 
путь напольной тележки 
вышел из строя. Его опера
тивно отремонтировали. Все 
это свидетельствует о том, 
как внимательно относятся 
здесь ко всем предложени
ям, как быстро реагируют 
на них.

В первом цехе рабочие 
собрания имеют высокий 
авторитет. Их отличает де
ловитость и конкретность. 
Проводятся они раз в ме
сяц в каждой смене, брига
де. Как правило, на собра
ния приходят все. ■

В смене «В» обсуждали 
вопрос о качестве выпуска
емой продукции. Выступи
ли формовщицы * Ф . Ф зй- 
зрахманова, Л. В. Уракова, 
Е. А. Аксенова. Они откры
то называли причины бра
ка, вносили предложения 
по улучшению качества из
делий. Каждая из них гово
рила немного, только суть.

Здесь нет любителей крас
нобайства, пустословия. Ес
ли кто-то начинает говорить 
не по существу, его сразу 
остановят: «Уважай время
других!»

Успех рабочего собрания 
во многом зависит от по
вестки дня. Если из месяца 
в месяц будцт кочевать 
один и тот же вопрос, вряд 
ли у людей появится жела
ние выступать, высказывать 
свое мнение. Цехком проф
союза учитывает это. Пото
му на обсуждение выносят
ся вопросы качества про
дукции, рационального ис
пользования рабочего вре
мени, ответственности каж 
дого за дела коллектива и 
многие другие, касающиеся 
развития производства, не
безразличные каждому.

В цехе часто проходят 
практику учащиеся профес
сионально-технического учи- 
лиіДа № 69. Некоторые из 
них после окончания прихо
дят сюда работать. Вот и 
решили рабочие не просто 
помогать юношам и девуш
кам осваивать специаль
ность, но и воспитывать у 
них коллективизм, чувство 
гордости ‘ за профессию. 
Кто-то из практикантов по
сетовал на то, что на них 
смотрят, как на людей вре
менных, никто их всерьез 
не воспринимает. Ни к ка
ким  общественным делам 
не привлекают. Тогда на 
собрании решили взять 
шефство по всем правилам. 
Обсудили кандидатуры на
ставников. Ведь не каждый 
может учить молодого. Не
достаточно только хорошо 
работать, надо и жизненный 
опыт иметь. Так появились 
наставники бригадир В. Ф. 
Выдра, сварщицы Л. Д. Ки
селева, Н. С. Матвеичева и 
другие. Время от времени 
они отчитываются на собра
ниях о шефстве.

Именно на собрании или, 
как его еще называют в 
первом цехе, на рабочем 
совете, родилась мысль о 
том, что необходимо заве
сти дневники бригадиров.

Через рабочее собрание 
широкие массы трудящихся 
вовлекаются в управление 
производством, участвуют в 
разработке оргтехмеролри- 
ятий и в контроле за их 
выполнением, выявляют 
скрытые резервы, намечают 
пути повышения производи
тельности труда на каждом 
участке, на каждом рабочем 
месте. Жизнь, практика 
убедительно свидетельству
ют о том, что десятки по
лезных дел и начинаний ро
ждаются именно на собра
нии коллектива.

О. БОРОДИНА.

ЗАВОДСКОЕ РАДИО И РЕК О Н С ТР У К Ц И Я
«Идет реконструкция». 

Эта рубрика постоянна 
в радиопередачах на ди
насовом заводе. Для об
новляющегося предприя
тия реконструкция ста
ла магистральной лини- t 
ей года, поэтому акту- * 
альность содержания ра
диопередач и определи
ла авторитет звучащего 
слова.

В прошлом году на 
динасовом заводе был 
создан штаб по рекон
струкции, возглавил ко
торый начальник второ
го цеха Б. К. ІОдин, так 
ка к  именно здесь — ос
новной фронт модерни
зации производства. В 
штаб вошли представи
тели первого строитель
ного управления, возво
дящие туннельную печь, 
руководители предпри
ятия, работники завко
ма профсоюза и отдела 
организации труда. Опе
ративный штаб умело 
организовал обществен
ный контроль за ходом 
реконструкции, исполь
зуя все формы его, в 
том числе местное ра
дио.

На строительстве пе
чи создали радиопост 
из пяти человек, кото
рый и занимается осве
щением хода реконст
рукции. В его план 
включена еженедельная 
информация, с которой 
выступают партийные, 
профсоюзные и комсомо
льские работники, хо
зяйственные руководи
тели, актив. Член радио- 
поста слесарь М. И. Бу
наков, например, в од
ной из передач показал 
роль коллектива цеха — 
будущего хозяина мо
дернизированного агре
гата — в предпусковом 
периоде.

Не остаются без вни
мания и строители — 
основные исполнители 
всех работ. Мастер уча
стка треста Союзтепло- 
строй В. И. Гунбин рас
сказал о работе своего 
коллектива, вскрыл не- 
недостатки, указал их 
причины. В частности, 
дело затягивалось из-за 
нерасторопности рабо
чих управления треста 
Уралэлектромонтаж, ко-

ЗНАКОМАЯ
Р У Б Р И К А

торыѳ долгое время не 
могли пустить мостовой 
кран. Претензии стро
ителей после вмешате
льства заводского радио 
не остались без внима
ния. Через две недели 
кран был на ходу.

В радиовыпусках за
трагиваются вопросы 
обеспечения объектов 
технической документа
цией, механизмами, ра
бочей силой. Форма ор
ганизации передач про
ста: члены радиопоста
на местах проверяют 
фронт работ, выявляют 
причины задержек, то 
есть самые острые воп
росы выносят на суд за
водских радиослушате
лей. Надо сказать, что 
критические выпуски не 
остаются без внимания 
хозяйственных руково
дителей, от которых за
висит устранение недо
статков. В передачи «По 
следам наших выступле
ний» включаются отве
ты управляющего тре
стом Уралтяжтрубстрой
А. Р. Фурманова, нача
льника участка СУ-1 
П. Я. Заева, директора 
завода И. Т. Губко и 
других руководителей.

И, конечно, всегда в 
поле зрения радиопоста 
социалистическое сорев
нование людей, занятых 
на реконструкции. Ко 
ординируя свою деяте
льность с редколлегиями 
стенных газет, члены 
радиопоста выпускают в 
цехе «молнии» — позд
равления передовикам.

Надо отметить, что 
огнеупорщики считают 
членами' своего коллек
тива и строителей, ве
дущ их технологическую 
кладку печи. Их участок 
работ радиофицирован, 
они не раз слышали 
рассказы о трудовых 
успехах своих товари
щей, концерты, исполня
емые по заявкам.

С ходом реконструк

ции на динасовом заво
де знакомятся не толь
ко огнеупорщики. За
водское вещание выхо
дит за пределы ігред- 

ь приятия, используя воз
можности городского ра
дио. Так, 31 июля мно
гие первоуральцы в пе
редаче по городскому 
радио слушали выпуск 
«Идет реконструкция», 

, подготовленный огне- 
упорщиками. Старший 
инженер А. И. Коб яков 
рассказал о реконструк
ции на предприятии. 
Цастер участка тепло- 
плит первого цеха Е. И. 
Коробицына и мастер- 
м оіптіжник II. С. Гану- 
сов — об изменениях в 
цехе, в частности, о но
вой поточной линии для 
изготовления теп л о плит. 
И этот пример не един
ственный. Под рубрикой 
«У микрофона завод
ское радио» в городе ча
сто звучат передачи, 
подготовленные динасов- 
цами.

Для эффективного ис
пользования возможно
стей заводского радио 
необходимо постоянно 
заботиться о тематиче
ском и жанровом разно
образии передач, укреп
лении' связи со слуша
телями. Именно этого 
пока недостает радио 
динасового завода, хотя 
и оправдывается тем, 
что подготовка, передач 
ведется на обществен
ных началах. Поэтому 
стремление к  важным 
темам, оригинальным 
формам передач надо 
в с е м е р н о  приветство
вать.

Радиогазета трудового 
коллектива оперативно 
отображает дела пред
приятия, реконструкцию 
действующих мощно
стей.

И. САВИНСКАЯ,
редактор городского 

радиовещания.

В КОМСОМОЛЬСКИХ ОРГАНИЗАЦИЯХ

М О Л О Д Е Ж Ь  П Е Р Е Д О В О Й  Б РИ ГА Д Ы
М ного молодежи трудит

ся в управлении т р е с т а  
Уралсантехмонтаж. Работают 
сантехники на разных объ
ектах. Высокими трудовыми 
показателями отличается 
бригада, которой руководит 
комсомолец Борис Веретен
ников. На стройке завода 
трубчатых конструкций этот 
коллектив выполняет произ
водственные нормы на 107

— 110 процентов при отлич
ном качестве работ. Борису 
Веретенникову в числе луч
ших производственников на 
днях вручен новый комсо
мольский билет.

Хорошо подготовилась 
первичная организация уп
равления треста Уралсан
техмонтаж к обмену ком со
мольских документов. В 
этом немалая заслуга сек

ретаря комитета ВЛКСМ 
Ригзы Гиздатоза, который 
сумел дойти до каждого 
комсомольца, помог подго
товиться всем к этому важ
ному событию. Здесь обме
нены билеты в числе пер
вых Александру Шведову, 
Анатолию Бажину, Гейне дтв* 
Никулину и другим передо
викам производства.

М. ЛАЗАРЕВА.



Строительство комплекса 
профессионально - техниче
ского  училища № 69 всту
пило в завершающую фа
зу. Как записано в обязате
льствах первого управления 
треста Уралтяжтрубстрой, 
сдать его предстоит к нача
лу нового учебного года. 
К о  положение дел даже от
даленно не напоминает о 
начале предпускового пери
ода. \

Последний месяц, надо 
заметить, редкий день обхо
дится без горячки. Извест
но и то, что спешка эта вы
зывается упущениями на 
поедыдущих этапах работ. 
Народные контролеры и 
комсомольские «прожекто
ристы» не раз указывали на 

^недостаток внимания перво
го стройуправления, завода 
железобетонных изделий и 
конструкций и субподрядчи
ков к объекту. Активных 
действий такие замечания 
не вызывали. Удивительно 
ли, что и сейчас тревожное 
положение, создавшееся на 
площадке комплекса, мало 
кого  заботит.

Лишь единственный из 
ш е с т и  крупных объектов 
училища —  первое общ еж и
тие —  готов к сдаче. Здесь 
заканчивается отделка пер
вого этажа. Большой объем 
работ на втором жилом 
корпусе, !в административ-

НА СТРОИТЕЛЬНЫХ 
ПЛОЩ АДКАХ ГОРОДА

С К О Л Ь К О  
ДО К У С К А ?
но-бытовом здании, мастер
ских. Основной об ъ ем 'м а
лярных работ еще только 
предстоит выполнить.

—  Нехватка отделочни
ков стала проблемой. По 
сути, они решают сегодня 
успех дела, —  говорит нача
льник участка В. Ф . Фурман, 
—  Мало того, что руководи
тели управления перебро
сили часть рабочих в Лаю, 
плохую услугу оказали очи 
нам, отпустив самых опыт
ных мастеров в отпуск. На 
участке старались препятст
вовать этому, но исполняю
щий обязанности начальни
ка управления тов. Смолен
ский не посчитался с нашим 
мнением. И это в такой го
рячий период!

Вторая проблема —  не
хватка материалов. Месяц 
завод ЖБИиК тянет с до
ставкой бруса для спортив
ного зала. Осталось насте
лить 300 квадратных метров 
полов, закончить отделку, 
и корпус был бы подготов
лен к сдаче. Почти в каж

дом здании до сих пор не 
хватает дверных и оконных 
блоков, нет ворот для гара
жа, Вроде бы мелочи оста
лись, но оборачиваются они 
для строителей в эти дни 
большими трудностями.

Есть претензии и к суб
подрядчикам. В мастерских 
нет трубной проводки. Это 
не позволяет строителям 
приступить к укладке 1000 
квадратных метров бетон
ных полов, но электрики не 
спешат. Только после про
шедших дождей Уралсан- 
техмонтаж занялся устрой
ством ливневой канализа
ции. Последствия запозда
лых действий сантехников 
устранять опять ж е  строите
л ям —  в отдельных местах 
придется заново штукату
рить стены, заделывать по
толки.

Большие трудности сло
жились с прокладкой трех
километровой кабельной 
трассы от тринадцатой под
станции . к РП-7. Строитель
ный участок не может по

лучить машину для развоз
ки по трассе тридцати ше
сти тысяч штук кирпича, а 
также траншеекопатель —  
предстоит еще проложить 
телефонный кабель.

Уралспецстроем не сде
лано ни одной врезки водо
провода в здание. Все сро
ки, намечаемые на опера
тивных совещаниях, срыва
ются.

Все ясно, что наверстать 
упущенное за столь корот
кое время будет очень 
трудно. Тем решительнее и 
оперативнее должно быть 
вмешательство руководите
лей субподрядных организа
ций и прежде всего самих 
строителей в создавшееся 
положение.

Это еще раз было под
черкнуто .и на недавно со
стоявшемся заседании парт
кома треста. Было отмече
но, что в последние дни 
июля на стройку пришел 
новый отряд строителей. Но 
вместе с кадровой пробле
мой предстоит решить и 
многие, другие. Четкая орга
низация работ, строгая про
изводственная дисциплина 
плюс инициатива людей —  
вот что позволит откоыть 
новое училище 1 сентября.

С. ДОРОШЕНКО, 
корреспондент много- 

. тиражной газеты
«Строитель».

ПЛАНЕТА СЕГОДНЯ
Ф о т о в ы с т а в к а  в З а м б и и

О т в е т ы  п а  в о п р о с ы  ч и т а т е л е й

О Т П У С К  
ДЛЯ УВОЛЕННЫХ 

В З А П А С
Каковы правила предоста

вления очередного отпуска 
бывшим военнослужащим, 
уволенным в запас, если 
они поступили на работу!

С. ВОЛКОВ, 
подручный вальцовщи
ка.

«Отпуск бывшим солда
там предоставляется на об
щих основаниях, то есть по
сле одиннадцати месяцев 
работы ,— сообщил заведу
ющий юридической консу
льтацией С. И. А аронов.—  
О днако тем, крго уволен в 
запас и в порядке органи
зованного набора направ
лен на предприятия или в 
строительно-монтажные ор 
ганизации, очередной от
пуск может быть предоста

влен через три месяца ра
боты в счет отпуска за пер
вый год. Направленным на 
производство с вредными 
условиями труда помимо 
очередного отпуска предо
ставляется авансом также 
и дополнительный».

Б А Л Л О Н Ы  

НУЖНО ПОКУПАТЬ
Где в Первоуральске м о 

жно произвести обмен пус
тых газовых баллончиков 
для бытовых сифонов на 
полные!

ВЕРЕЩАГИН, 
пос. Новоуткинск.

Работники бытового об
служивания, к  которым 
мы обратились с этим пись
мом, разъяснили: «Такие
баллончики у нас в систе
ме не продаются и не за
правляются. Их м ожно при
обрести только в рознич

ной продаже в магазичах 
хозяйственных товаров».

ГДЕ НАУЧИТЬСЯ 

Г О Т О В И Т Ь
Нельзя ли в нашем горо

де организовать курсы де
вушек или просто круж о к 
по домоводству, где бы 
учили, как готовить обед, 
одеваться, принимать гос
тей!

СВЕТА КЭ. 18 лет. 
г. Первоуральск.

«Клуб девуш ек у нас ра
ботает уже не первый год, 
—  ответил на этот вопрос 
директор Д ворца культуры 
Новотрубного завода С. Н. 
Александрович. —  Встречи 
проводятся регулярно, два
жды в месяц. Пусть желаю
щие приходят приобретать 
знания по домоводству и 
другим  вопросам к нам во 
Дворец».

©  ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ 
ПОЧТЫ*

П е р в ы е  

у с п е х и  с ы н а
Мой сын ходит в ясель

ную группу детского сада 
№ 57, в которой воспитате
лем Н. Н. Горлеенко, а ня
ней Г. И. Бубнова. Я благо
дарна этим женщинам за 
то, что они терпеливо й по
вседневно прививают малы
шам, в том числе и моему, 
многие хорош ие качества. 
Заметнее день ото дня, на
сколько быстро приживают- 
стя в сыне любовь к рисо
ванию, книгам, к природе и 
животным. Я замечаю, что 
мой малыш стал аккуратней 
вести себя за столом, сам 
одевается и раздевается. За 
все это спасибо его перво
му «учителю» —  Нине Нико
лаевне Горлеенко, наставни
це многих молодых мате
рей.

В. ГАКОВА.

«Под знаменем
Л е н и н а »

ОТВЕЧАЮТ
Ж и те л ь  дер. К он о ва л о во  

И . В а ги н  в з а м е т к е  «БЕ Д А , 
Д А  НЕ ОДНА» (в № 130 о т  
3  и ю л я ) соо б щ и л : не ра б о 
та е т  у  н и х  с весн ы  м а га зи н . 
П редседатель  п р а в л е н и я  
р а й п о  В. С. З л ы го с т е в  о т 

ветил . ч то  к  р е м о н т у  м а га 
зи н а  п р и с т у п я т  в а в густе .* * *

Т р и  к р и т и ч е с к и х  з а м е т к и  
в адрес Ж К О  Н о в о т р у б н о го  
завода б ы л и  о п у б л и к о в а н ы  
в и ю н ь с к и х  н о м е р а х  га з е ты  
115 и 118 — «ВОТ Т А К  И 
Ж Д Е М », «БУДТО  К Р Ы Ш И  
НЕТ» и «ПОСЛЕ Р ЕМ О Н ТА». 
В п е р во й  го в о р и л о с ь  о том , 
ч то  д авно  не р е м о н т и р у ю т 
ся д ом а № 10 и 12 по  у л и 
це Л е н и н а , во в то р о й  а в 
то р  А. В о р о н е н ко  ж а л о в а л 

ся  на  те ч ь  в к р ы ш е  дом а 
Ns 20-а по  ул . С оветской . 
Т р е т ь ю  з а м е т к у  по д пи сали  
ж и л ь ц ы  д ом а N° 23 по  у л и 
це В а тути н а .

На эти  з а м е т к и  н а ч а л ь 
н и к  Ж К О  Н о в о т р у б н о го  за 
вода И. И. Б аев ответил  
сл е д ую щ ее :

На п е р в у ю  — ка п и т а л ь 
н ы й  р е м о н т  д о м о в  № 10 и 
12 п о  у л и ц е  Л е н и н а  п р о 
вод ился С та р о т р у б н ы м  з а 
водом в 1969 го д у . В б л и 
ж а й ш и е  го д ы  с н о с  э т и х  д о

м ов не н а м е ча е тся . Н ы н ч е  
зде сь  б у д у т  п р о в е д е н ы  р а 
б о ты , с в я з а н н ы е  с п о д го 
т о в к о й  к  зи м е .

На в т о р у ю  — р е м о н т  
кр о в л и  в д ом е № 20-а по  
ул . С о в е тско й  вы п олн ен . 
П ри вед ен а  в п о р я д о к  и 
кв а р т и р а  Ns 44 . в ко то р о й  
ж и в е т  а в то р  за м е тки .

На т р е т ь ю  — а сф а л ьто 
вое п о к р ы т и е  возле дома 
№ 23 по  ул. В а т у ти н а  во с 
с та н о в л е н о , с т р о и те л ь н ы й  
м у с о р  уб р а н .

В административном цен
тре медного пояса Замбии 
—  городе Китве открылась 
организованная Агентством 
печати Новости фотовыстав
ка «СССР: страна и люди». 
Более 300 работ, выполнен
ных фотомастерами АПН и 
советскими фотолюбителя

ми, рассказывают о подви
ге советского народа в Ве
ликой Отечественной вой
не, социалистическом стро
ительстве, буднях Советской 
Армии, стоящей на страже 
завоеваний социализма,

И. ТИХОМИРОВ, 
корр. АПН,

В Чили без перемен
Положение Луиса Корва

лана остается тяжелым. Да
же если он и не подверга
ется физическим пыткам, 
хотя нам это не известно, 
он продолжает подвергать
ся пыткам духовным. Его 
переводят из тюрьмы в 
тюрьму, он разлучен с се
мьей. С сентября 1973 года 
мало что изменилось. До 
сих пор Луису Корвалану 
не предъявляют никаких 
конкретных обвинений, не 
назначают суда, что само 
по себе уж е  противозакон
но.

М ое личное мнение за
ключается в том, что такой 
путь хунта избрала, чтобы 
уничтожить Луиса Корвала
на. Несмотря на широкие 
международные требова
ния, хунта не освобождает 
его. Она хочет постепенно 
подорвать его здоровье, 
сломить дух.

Я узнаю  о Корвалане от 
его жены Лили, от лиц, с 
которыми переписываюсь, и 
от тех, кто оттуда приехал. 
Хунта не разрешила Комис
сии ООН по правам чело
века посетить Чили. Думаю, 
она не хочет, чтобы посто
ронние увидели, что проис

ходит там, » частности е за
ключенными. Прошло пол
тора года, но, судя по все
му, положение ме улучши
лось, возможно, даже ухуд
шилось. Из того, что я ви
дел, когда был в Чили в 
феврале, и узнал позднее, 
следует, что в стране про
должаются аресты, продол
жаются пытки. Отказ хунты 
разрешить расследование 
на месте является показате
лем того, что она пытается 
что-то скрыть. Если бы ей 
нечего было скрывать, она 
распахнула бы двери и ска
зала: «Заходите и смотри
те». Нет никаких признаков 
того, что хунта переменила 
свое отношение к народу, 
к  политическим заключен
ным, к ООН. Продолжается 
болтовня о «либерализации» 
режима, а тем временем 
продолжаются пытки и аре
сты.

Американская обществен
ность намерена продолжать 
борьбу за освобождение 
политических заключенных 
в Чили.

Стэнли ФОЛКНЕР, 
американский юрист, 

адвокат Луиса Корвала
на. (АПН).

СЕДЬМОЙ ГОД С ЧУЖИМ СЕРДЦЕМ
В настоящее время на 

земном шаре насчитывает
ся 64 группы  хирургов, 
производящих операции гпо 
пересадке сердца. Всего 
они сделали 271 операцию. 
С пересаженным сердцем 
сейчас ж ивут 47 человек, 
из них 14 — более трех лет. 
Об этом сообщалось, на ме
ждународном конгрессе хи

рургов в Амстердаме.
Седьмой год с пересажен

ным сердцем живет Эмма
нуэль Витриа, «старейший» 
из французов, перенесший 
эту операцию.

На снимке: профессор
из Кейптауна Кристиан 
Барнард с супругой встре
тился с Э. Витриа (слева).

Ф отохроника ТАСС.

I  Ч Е Л О В Е К  И З А К О Н

З А  ХИЩ ЕНИЯ—  
к ответственности

Ночной милицейский па
труль, проезжая по площа
ди филиала Новотрубного 
завода, обратил внимание 
на шорох в продовольст
венном киоске на берегу 
пруда. Приблизившись к  
торговой точке, милиционе
ры заметили разбитое стек
ло, а заглянув в отверстие 
увидели вора. Он стоял за 
шторами, полагая, что ос
танется незамеченным. В 
авоське были сложены ку 
лебяки и коржики. Вором 
оказался монтер пути спе
циализированного ремонт
но-строительного управле
ния треста1 Уралчерметре- 
монт Владимир Ш евчук, 
Живущий в пос. Талица, 

. ул. Серова, 1. В отделе вну
тренних дел оп -объяснил, 
что разбил стекло и залез 
в киоск егээму, что... бо

ялся своей жены.
26 июня Ш евчук и мас

тер Мутоланов по случаю 
получения аванса купили 
три бутылки водки, кото
рую выпили па стадионе 
филиала Новотрубного за
вода. Показалось мало. Ре
шили поехать в кафе «Сад
ко». Там еще выпили...

Ш евчук проснулся иа 
стадионе динасового завода 
глубокой ночью. Пешком 
дошел до того места, где 
начинал веселиться вече
ром, Денег но было, друзей 
тоже. Предстояла встреча 
с женой, которая строго 
спросит, где был и что 
принес в дом.

— Имея двух детей, без 
копейки денег и без про
дуктов поббялоя идти до
мой. Очень раскаиваюсь. 
Красть не хотед, — заклю

чил свои объяснения с ми
лицией отец семейства.

Почему же, получив 46 
рублей аванса, он начал но 
с покуцки  гостинцев для 
ребятишек, а с бутылки 
водки? Потому что Ш евчук 
систематически злоупотреб
ляет спиртными напитка
ми. 8 мая оп целый день 
пьянствовал, домой пришел 
глубокой ночыо и набро
сился на жену. Поспав не
много, стал требойать у нее 
деньги, которые днем полу
чил и пропил. Скандал за
кончился тем, что пьяница 
ударил перочинным ножом 
женщину, причинив ей 
Легкие телесные поврежде
ния без расстройства здо
ровья. Правда, потерпевшая 
не пожелала привлекать 
его к  ответственности.

О Закоие от 19 июня 1972 
года, запрещающем упот
ребление спиртных напит
ков в общественных мес
тах, упомянутые выше «дру
зья» знали, но нарушили 
его, распивая водку на ста
дионе. Собутыльники объ
ективно способствовали то
му, что Ш евчук совершил 
преступление — мелкое хи

щение государственной соб
ственности на сумму 8 руб
лей.

Бывший аппаратчик це
ха № 7 хромпикового заво
да Владимир Л укин  совер
шил хищение по другим 
причинам.

— За период работы я 
постоянно приносил домой 
полиэтиленовые м етки , в 
которые упаковывалась го
товая продукция. Они бы
ли нуж ны  в домашнем хо
зяйстве...

На его квартире (ул. 
Строителей, 38, кв. 68) об
наружено тт изъято 13 ию
ня 56 мешков на суммѵ 25 
рублей 20 копеек. Здесь 
причина д р у г а я  — жад
ность, стяжательство. Ес
ли «нужны в хозяйстве», 
тан пойди и купи  в мага
зине! Однако люди типа 
Лукина рассуждают по- 
другому. Зачем покупать, 
платить из собственного 
кармана, если можно «при
нести» (не «украсть», они 
скромно обходят это слово) 
с производства. И вот «за
рекомендовавший себя с 
положительной стороны», 
«овладевший двумя слож

ными профессиями», «ав
тор двух рацпредложений», 
ка к  видно из характери
стики, Л уки н  тащит поти
хоньку государственные 
ценности.

Такие хищения соверша
ются людьми с низким 
уровнем общественного со
знания, далекими от инте
ресов государства, социа
листического общества. 
Нет, они знают, что госу
дарственная ч собственность 
— экономическая основа 
нашего строя, что эта ос
нова неприкосновенна. Они 
только паплевятелШш от
носятся к  ней, ставя на 
первое место свой узкий 
мирок, свои корыстные ин
тересы. Не случайно из ха
рактеристики Шевчука вид
но, что он «в обществен
ной ж изни  ие участвует», 
а в таком же документе 
Л укина можно прочесть, 
что он «практически ие 
участвовал в общественной 
работе смены, цеха».

Законом (ст. 96 ч. 1 У К  
РСФСР) установлено, что за 
мелкое хищение, совершен
ное впервые, к  лицам, ра
нее но судимым, м о гут

быть применены меры об
щественного воздействия 
без привлечения к  уголов
ной ответственности. Шев- 
нук и Л уки н  ранее не при
влекались к  уголовной от
ветственности, материаль
ный ущерб полностью воз
мещен (Ш евчук заплатил 
8 рублей за корж ики  и 3 
рубля за стекло, у Лукина 
изъяты и возвращены за
воду все меш ки), поэтому 
принято решение приме
нить к  ним меры общест
венного воздействия. Но 
эти меры должны быть та
кими, чтобы расхитителям 
впредь было неповадно тя
нуть у  государства к  себе 
в карман. Трудящимся и 
общественным организаци
ям управления Уралчер- 
метремонт и  цеха № 32 Но
вотрубного завода (там сей
час работает Л укин) пред
стоит эти меры ігринять.

Б. ЮНОШЕЗ, 
зам. прокурора города, 
советник юстиции.

3 стр.
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ОНИ НАС ОБСЛУЖИВАЮТ

У  и с т о к о в
ЗДОРОВЬЯ

В областном социалистическом соревновании по ито
гам полугодия Первоуральская центральная районная 
аптека № 70 заняла третье место. Да и другие аптеки 
города трудятся образцово. Об одной из них наш рас
сказ. Недавно этот коллектив также награжден грам о
той Главного аптечного управления за участие в общ е
ственном смотре-конкурсе 1974 года среди аптечных 
учреждений Российской Федерации. s

После долгой болезни 
человек встал с постели. Ко
го он благодарит в первую 
очередь? Ну, конечно же, 
врача, затем медсестер, 
ухаживающих за ним, под
носящих лекарства. И поч
ти всегда ..забывает о тех, 
кто. приготовил для него это 
лекарство, —  о фармацев
тах.

Сказать что-либо толко
вое о работе фармацевта 
сможет далеко не каждый. 
Эта профессия, между тем, 
не менее ' важна, чем, на- 
пснмёр,. профессия врача. 
Потому что рука об рукѵ с 
врачом фармацевт охраня
ет самое дорогое, что име
ется у . ч е л о в е к а ,  —  его 
жизнь, здоровье.

С честью выполняет эту 
задачу коллектив работни
ков аптеки № 71 на Динасе. 
По итогам прошлого года 
аптека заняла по всем по
казателям первое место 
среди подственных учреж
дений Первоуральска. Сов
сем неплохи результаты и 
первой половины нынешне
го года: план по товаоо-
обоооту выполнен на 102,1 
проиечта, а план полугодия 
по-сбору и заготовке лекар
ственных трав перевыпол
нен на 13 процентов. Су
хие циФоы. А 5Э ними кро
ется слаженный труд небо
льшого н'-'п.пекнива, состоя- 
ще-о из 23 человек.

Работники аптеки ведут 
ак-«внѵю  профилактическую 
работу среди населения по
селка: выпускают бюллете
ни, читают лекции в шко
лах, цехах, по заводскому 
радио, Деожэт постоянную 
связь с яоачами, инфооми- 
руя их об имеющихся в ап
теке и вновь поступивших 
мрпикамечтах.

Их добросовестный ТРУД 
не остается незамеченным. 
На страницах аптечной кни
ги отзывов и предложений 
одни благодарности: от под
ростков, инвалидов войньі и 
тоѵда, практикантов Сверд
ловского фармацевтиче
ского  училища, домохозяек 
поселка. В основном благо
дарят за культурное и свое- 
еременчер; обе лу жива нив.

15 работников аптеки — 
удаоники коммунистиче
ского  труда. А все вместе 
борются за звание коллек
тива высокой культурьі. Это 
налагает высокую ответст
венность на каждого за ка
чество работы. В связи с 
этим в коллективе шире, 
глубже и содержательнее 
етачевшсч движение за 
коммунистический труд. Оно 
сказывается в повышении 
профессионального и идей
ного уровня, рождает про
грессивные методы и фор
мы работы по улучшению 
обслуживания населения.

Случается так, что чело
век не в силах сам прийти 
за лекарством и послать не
кого . Тогла на помошь при
ходят работники аптеки: по 
заявке воача они доставля
ю т лекарство на дом. 93 
блльньіх обслужили таким 
образом сЬаомаиевты Дина
са в течение прошлого и 
нынешнего года. Заказать 
лекарство для больного 
воач м о ж е т 'и  по телефо
ну. Этим’ методом пользу
ются в поселке деся 'ки  
жителей.. Если нужного ле
карства в аптеке не, оказа
лось. заказчика немедленно 
извешают об этом открыт
кой. Этим самым работни
ки аптеки экономят людям

много времени и сил. Этой 
же цели служит еще один 
метод динасовских фарма
цевтов: стерильные раство
ры ' для инъекций они на
правляют прямо в проце
дурный кабинет поликли
н и к и — больному не надо 
ходить за ними в аптеку.

Бывает, кому-то внезап
но понадобилась кислород
ная подушка или грелка. 
Все эти и многие другие 
предметы аптека предостав
ляет напрокат.

Аптека на Динасе не то
лько заимствует опыт со 
стороны. Она внедряет и 
свои начинания. Новинкой 
является, например, жетон
ный метод выдачи лекарств 
посетителям, который эко
номит много минут в рабо
те рецептаров. Инициато
ром такого, уже оправдав
шего себя метода явилась 
заведующая аптекой Т. Ф. 
Кронцева,

Она руководит коллекти
вом. с 1948 года, и пользу
ется заслуженным автори
тетом у сослуживцев: за
любовь к. своему делу, за 
простоту и отзывчивость. 
Татьяна Федоровна ратует 
не только за внедрение пе
редовых методов, но и за 
эстетику. Вокруг помещения 
аптеки разбиты клумбы с 
зеленью, в кабинете у за
ведующей всегда живые 
цветы.

■Она и другим умеет при
вить уважение к профессии. 
Яркий пример тому: в ап
теке сейчас работают фар
мацевтами четыре бывших 
^ыпѵскницы динасовских 
школ. Скоро к ним присо
единится пятая — Люда Ма
твеева.

Долголетний труд Татья
ны Федоровны был отме
чен орденом «Знак Почета» 
и нагрудным знаком «От
личник здравоохоанения». 
Портрет ее уже более де
сяти лет находится на дос
ке Почета Свердловского 
областного аптекоуправле
ния. Рядом с Татьяной Ф е
доровной работают такие 
опытные специалисты, как 
Г. И. Сучкова, М. П. Лышко, 
наставники молодежи В. Ф. 
Дружинина, А. Н. Галише- 
ва и многие другие. В об
щем, коллектив подобоал- 
ся замечательный.

Говорят, что лекарства 
приготовляются по строго 
предписанным рецептам. 
Фармацевты аптеки №  71 в 
каждое приготовленное ими 
лекарство добавляют каплю 
своей души, чёловекопю- 
бия. А это —  очень сильные 
добавки, благотворно дей
ствующие на больных.

Е. КОРОТОВСКИХ, 
ю нкор.

п. Динас.

*  ВЫСТАВКА 
ДЕТСКОГО 
ТВОРЧЕСТВА СКАЗКА ОЖИЛА

V... В фойе Дворца культуры Новотрубного 
завода несколько дней размещалась вы
ставка 'детского творчества. Участники ее 
—  ребята дворовых клубов «Голубь ми
ра», «Алые паруса», «Огонек», «Ровес
ник», «Бригантина», «Буревестник», «Чай
ка» и других.

Мох, шишки, кусочки ткани, меха, кот 
ренья, камни, /  пластилин использовали 
юные мастера для поделок. Возможно, 
кто-то впервые выставил на суд зрителей 
изделие, сделанное собственными руками. 
Ведь среди участников много таких, кому 
всего семь-восемь лет. А вот Сергей Мар
ков, ученик девятого класса школы № 10, 
назван здесь руководителем группы. С 
его помощью Володя Чудиновских, Олег 
Кормильцев, Володя Горяев, Рита Кулако
ва, Света Сивчук, отшлифовав и отполи
ровав найденные камни, изготовили суве
ниры.

Рассматривая творения детских рук, ра
дуешься остроте глаза, наблюдательности, 
фантазии маленьких художников. В ка
пельке хрусталика разглядрл мальчишка 
парусник, в ободранном изогнувшемся 
сучке —  змею, меняющую кожу. Инте
ресно, что воспитанники дворовых клубов 
пробуют свои силы в разных «жанрах»: 
выжигании, выпиливании, лепке, рисунке, 
шитье. На выставке, например, представ
лено несколько работ Светы Сивчук. Д е
вочка одинаково хорошо умеет обрабаты
вать камень, лепить, шить мягкую  игруш
ку. ■ ,

Композиция «Колобок», «На арене цир
ка», «Поединок», «Золотой волос», другие 
работы уводят в мио сказок и повествуют 
о сегодняшнем дне.

На снимке: зрители у экспонатов.
Фото Д. Киреева.

: ГТО НА МАРІЙЕ

ВЕРНУЛИСЬ
ПРИЗЕРАМИ

27 июля в Свердлаіскв
завершились областные) со
ревнования по летітему 
многоборью ГТО среди: ра
ботников учреждений гос
торговли. В трудной б(орь* 
бе сборная Первоуральска 
заняла третье место.

Хорошо выступили ніаяіи 
женщины, которые гкг'ред 
соревнованиями нрсишли 
тренировочные сборы, на 
Коурововой турбазе. Призе
ром в километровом .’крос
се стала повар кафе «Але
нушка» Зинаида Ульяниц- 
кая. Ее результат — 3 мин. 
13 сек. Заместитель заведу
ющей отделом мргазин* 
№ 43 горпромторга 'Гіатьяна 
Шамраева прыгнула; в дли
ну с разбега на 4>м 56 см 
и тоже вошла в число при
зеров. Хороший результат 
по сумме очков, набранных 
в пяти видах программы, 
показали: у  женш/ин — вы
пускница торгово-кулинар
ного училища, будущий 
продавит Любовь Страхова, 
а у мужчин — художник 
горпитеторга Александр 
Нестеркин.

Г. ПАНАЧЕВА,
инструктор физкультуры
тр е ста  с то л о в ы х .

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Праздник во дворе
Яркое солнце, звуки ор

кестра, задушевная- песня 
вызвали на улицу даже до
моседов. В воскресенье
праздник двора дома № 8 
по проспекту Ильича про
бела неуставйая Партийная 
организация при папткоме 
треста Уралтяжтрубстрой. 
Руководит его пенсионер 
Павел Михайлович Черных.

Работники магазинов 
«Малыш», «Хозяйственные 
товары» горпромторга и
№ 8 горпитеторга развер
нули т а  дворовой площад
ке под зеігеными шатрами 
тополей свои «филиалы». 
Покупатели охотно приоб
ретали школьные принад
лежности. игруш ки, одеж
ду, товары хозяйственного 
обихода. А потом эстафету 
праздника ~ приняли и по
несли дальше члены го
родского общества «Зна
ние»'— ю р и с т ,  в р а н . ’ архи
тектор. Здесь любой мог 
получить консультацию по 
интерегѵютпим его вопро
сам. Помощ ник" прокурора 
И. И. Ефанов сказал:

— У  меня получили 
разъяснение около. 20 нело-^ 
век. Вопросы в болыпияст-1 
ве сложные. Касаются рас-- 
нтипеннн жилья. Взаимоот
ношений с соседями, прав 
на наследство, трудовых 
конфликтов.

Гвоздь программы - -  че
ствование ветеранов труда, 
передовиков производства. 
Организаторы торжества 
тепло и сердечно поведали 
о боевых и трудовых стра
ницах жизни этих людей. 
Затем вручали подарки. 
Вот, например, электро
сварщик управления Урал- 
спецстрой И. И. Кузнецов. 
Он отлично трудится, вос
питал десять детей, четве
ро из них пошли по сто
пам отца, работают , на 
строительстве. Добрые сло
ва прозвучали в адрес 
знатного бригадира СѴ-4 
В.. Н. Тоикова, его супруги 
Евдокии Ивановны — отде
лочницы с д^адцатипяти- 
летним стажем, их дочери 
— тоже строителя. А также 
А. П. Ёршова, Г. П. Ж ук, 
П. В. Свитного, В. С. Кис
лицына и многих других 
жителей двора..

Но вот на эстраду под
нялись девочки в пионер
ских формах. Это участни
ки  художественной само
деятельности дворового 
клуба «Юность». Артис
тов сменили ветераны сие
ны — хоры ветеранов клуба 
ф и л и а л а  Новотрубного 
завода и Дома культуры 
строителей.

А. ПЕСТОВ, 
рабкор.

Для школьников и отпускников
В августе начинаются в 

семьях ..приготовления ре
бят к школе. В этом меся
це мы продаем школьных 
принадлежностей больше, 
чем обычно. В нашем мага
зине родители могут при
обрести для своих' детей 
тренировочные костюхАы,

50-летие ра б ко р а
Исполнилось 50 лет активному помощнику ре

дакции — рабкору, мастеру пятого цеха Ново
трубного завода Нэзмбу Ахметовичу Гайфу- 
лину. В течение многих лет его заметки, зари
совки, корреспонденции на различные темы по
являются на страницах городской газеты «Под 
знаменем Ленина», Чаще пишет он на производ
ственные темы, рассказывает о своих товарищах 
по труду.

Коллектив редакции тепло поздравил его с пя
тидесятилетием, пожелал дальнейших успехов в 
жизни и рабкоровском творчестве. Назибу Ахме
товичу от имени коллектива журналистов были вру
чены памятный подарок и приветственный адрес.

чешки (гимнастические 
туфли), кеды, трусы, май
ки. А кто еще не съездил 
в отпуск, тому мы можем 
предложить бадминтон, на
дувные разноцветные мат
рацы, детские лодки, кру
ги, ласты, маски для под
водного плавания. На днях 
у нас закончилась выстав
ка-продажа «Все для отды
ха на воде». За три дня 
продавец-консультант Люд
мила Зольникова (кстати, 
она^ же занималась оформ
лением выставки) продала 
товаров на 2500 рублей. • 

Для автолюбителей пред
лагаем спинки мягкие с 
подголовником, авто- и  мо- 
тозабортовки, автомобиль
ную охранную сигнализа
цию, электронного авто
сторожа, Очень удобна в 
длительном путешествии 
палатка-багажник.

А. БУРКУН, 
зав. отделом магазина 
«Радиофотоспортто в а- 
ры».

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». Художественный фильм «РУС

СКОЕ ПОЛЕ». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.
Кинотеатр «Космос». Цветной фильм «ТРИ ОРЕШ КА 

ДЛЯ ЗОЛУШКИ». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. ве
чера.

Клуб филиала Новотрубного завода. Цветной фильм 
«ПОСЛЕДНИЙ ДЕНЬ ЗИМЫ». Сеансы: 12, 5, 7, 9 час. 
вечера.

Клуб имени Ленина. Цветной фильм «ПОМНИ ИМЯ 
СВОЕ». Сеансы: 5, 7, 9 час. вечера.

Клуб Трудпоеелка. Художественный фильм «ЖЕРТ
ВА ИНТРИГИ». Сеансы: 7, 9 час. вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

15 августа. Концерт эстрадного ансамбля «0Р- 
НАН0». Начало в 19 часов 30 мин. Принимаются 
коллективны^ заявки.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ 
ТОРГОВО-КУЛИНАРНОЕ УЧИ ЛИ Щ Е ОБЪЯВ
ЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩ ИХСЯ НА 1975— 1976 
УЧЕБНЫ Й ГОД ПО СЛЕДУЮ Щ ИМ СПЕЦИ
АЛЬНОСТЯМ: 

контролеры-кассиры продовольственных това
ров (с образованием 10 классов — обучение 
1 год, с образованием 8 классов — 2 года);

кассиры-контролеры промышленных товаров 
(с образованием 10 классов — обучение 1 год );

кондитеры (с образованием 10 классов •— обу
чение 2 года);

повара (с образованием 8—10 классов — обу
чение 2 года).

За время обучения выплачивается стипендия 
32 рубля в месяц. Отличникам учебьг без отра
ботки разрешается сдавать экзамены по спе
циальности на очное отделение института или 
техникума. Восьмиклассники будут учиться в 
вечерней школе.

ДЛЯ ПОСТУПЛЕНИЯ НЕОБХОДИМЫ СЛЕ
ДУЮ Щ ИЕ ДОКУМ ЕНТЫ : заявление (свое и ро
дителей), Документ об образовании, характери
стика из школы или с места работы, свидетель
ство о рождении или паспорт (при личной 
явке), автобиография, справка с места житель
ства, 6 фотографий (размер 3><4). Направление 
на -медосмотр выдается училищем.

В училище принимаются девушки и юноши в 
возрасте от 15 до 20 лет.

Наш адрес: 623111. Первоуральск, ул. Вату
тина, 67. Телефоны: 2-44-56, 2-24-52.

А Д Р Е С :  (523100. г. П ерво
ур ал ь ск , проспект  Ильича, 
21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  редакто р
2-15-72. зам . р ед ак то р а  
2-52-05. о тветственн ы й  сек 
р е та р ь  2-14-94. отдел п арти й
ной ж изни  2-52-83. экон ом и
чески й  отдел 2-53-47 отдел 
писем  2-52-21. к о р р ек то р ск а я  
2-35-62. б у хгалтер  2-03-71’. 
ди ректор  типограф и и  2-46-55


